
本日 9月 7日にサンライフ練馬で行われた例会の内容を簡単に報告します。 

A、議題 

１、広報のためのロゴ作成について 

 提案者の石崎さんは、ご都合が悪く欠席でしたが、 

 前回の流れで次のように話し合いました。 

①子どもたちから募集する。 

 ・「子どもの権利について」というテーマだと難しいので、 

 「楽しかったこと」などのテーマを設定する。 

 ・開四小学童クラブで「けんりカルタ」をまた実施したり 

  して、その後書いてもらう。 

 ・ワークショップを実施した時に、時間があれば書いてもらう。 

②石崎さんの知り合いのプロの方に聞いてもらう。 

 ＊これは、７月２０日の例会で話されたものです。 

①②の両面から進め、目標として、年内には完成するようにする。 

２、「ねりこそ＠ナビ」への登録について 

・土田の方から提案をし（添付した案を参照）、協議した結果、 

 子育てメッセの参加などはできる瓦かない状況だが、とにかく 

 色々な手段で、ねりまチャイルド・子どもの権利について広報 

 ・宣伝するという意味で、価値があるので、２０００円の会費を 

 払って、登録団体になることになりました。この後、土田の方で、 

 手続きを進めます。 

３、開二小でのワークショップ 

 ・９月２７日（金）実施。概要は、MLで皆さんに紹介する。 

 ・２６日の前日の打合せで、見学等可能か 聞いてみて、可能なら 

  MLで連絡する。 

４、今後の学習会の実施予定について 

 ・川崎市や世田谷区の権利条例制定の経過など…宮﨑さん担当。 

 ・練馬の図書館設立運動や文庫連について…土田担当で小岩さんに依頼する。 

 ・練馬区の子どもの福祉の状況について…児相との関係も含めて、星山さん担当。 

５、津田先生が亡くなられた後の、ねりまチャイルドの代表をどうするかについて、 

  宮﨑さんが津田さんの法律事務所を訪問して聞いてもらう。その次には、宮﨑さん 

  星山さんで、子どもの権利条約ネットワークの喜多明人先生にあたってみる。 

 

B、連絡・確認事項 

１、８月２日に行われた区立小学校の来年度からの教科書採択の結果について（宮﨑さんから） 

２、８月１７日の東京都人権プラザ「子どもの権利条約ワークショップ」に学ぶこと 

  （土田から…添付の資料参照） 

３、９月２１日実施のはぐるみの会との共催の「憲法改正を話し合う会」（土田） 

４、８月実施の子ども議会の傍聴報告と、子どもの権利条約シンポジウムに参加 

  しての報告（星山さんから） 

５、次々回の例会は１１月９日（土）ココネリを確保するようにする。（土田） 

 

◎最後に、次回は１０月５日（土）１３：００～ココネリ研修室１（東側）です。 

内容は… 

１、開二小のWSの報告（土田） 

２、ねりこそ＠ナビへの登録について経過報告（土田） 

３、広報のためのロゴ作成について（石崎さんを中心に） 

４、ミニ学習会「川崎市の権利条例制定の経過の概要」（宮﨑さん） 


